



Ce matin 20 octobre 2017, devant le Conseil Départemental à Melun, le personnel de l'aide sociale à l'enfance manifestait à l'appel de la CGT locale pour dénoncer ses conditions de travail et lancer un véritable cri d'alerte sur le manque de moyens pour mener leurs missions à l'égard des enfants et des jeunes en grande fragilité.

8 Maisons Départementales des Solidarités fermées sur 14, 150 personnes sur le parvis du CD et de la Préfecture.

Une délégation a été reçue et une proposition de créer des groupes de travail a été faite par l'employeur.

Dans notre département comme partout en France la mobilisation continue, **pour un service public de qualité en réponse au besoin des populations.**

